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 La Terza Commissione Consiliare, “Politiche sociali, culturali e formative”, si riunirà 

nella sala Giunta della sede comunale di Villa Gioia venerdì 12 aprile, alle ore 8.30, per 

discutere in merito alla situazione di emergenza che si è venuta a creare in seguito alla 

vicenda dei Map. All’ordine del giorno anche la discussione sul monitoraggio degli stessi 

alloggi Map e di quelli dei quartieri Case, dei costi e del numero delle persone assistite, 

anche in riferimento agli ospiti della Scuola sottufficiali della Guardia di Finanza. Ho 

ritenuto di dover procedere alla convocazione alla luce di una situazione complessa che 

assume il carattere di un vero e proprio dramma per molti cittadini. Un’emergenza, dunque, 

rispetto alla quale la Commissione preposta alle questioni sociali e assistenziali ha il dovere 

di interrogarsi e di individuare soluzioni conformi alle esigenze della popolazione. 

 Passando a un’altra problematica sollevata dai cittadini e che ho potuto constatare di 

persona, ho incontrato i vertici della società Gran Sasso Acqua in merito al problema dei 

sottoservizi in via Colle Sapone. A seguito dei lavori per la realizzazione della rete fognaria, 

infatti, sono state riscontrate criticità anche per quella idrica. Ho pertanto esortato la società a 

volere provvedere in tempi rapidi all’esecuzione dei relativi interventi, approfittando del 

fatto che lo scavo è già stato effettuato per i lavori appena eseguiti. Ho avuto rassicurazioni 

dalla società e confido che si proceda come da accordi, anche per evitare ulteriori disagi. 

 Invito, infine, l’assessorato ai Lavori pubblici a voler programmare interventi 

complessivi di rifacimento del manto stradale in tutto il sistema della viabilità cittadina, dal 

momento che sono presenti un po’ ovunque danneggiamenti e cedimenti, con buche 

profonde e pericolose per gli automobilisti e per i pedoni, in particolare quando piove e 

l’acqua ne impedisce la visibilità, determinando ulteriori rischi. In particolare si registrano 

situazioni di estrema criticità su viale della Croce Rossa, via San Giacomo e via Scarfoglio. 

Mi auguro pertanto che si voglia provvedere al più presto. 

 

Il presidente della Commissione consiliare Politiche sociali, , culturali e formative” 

Adriano Durante 

 


